



Diputados del partido guinda: no hay pleito con Montiel Reyes

ENRIQUE MÉNDEZ Y
FERNANDO CAMACHO

La bancada de Morena aseguró hoy que “no hay pleito” con la secretaria de Bienestar, Ariadna Montiel Reyes, y asumió el respaldo que le dio la presidenta Claudia Sheinbaum.

Un día después de que exigió la renuncia de la funcionaria, la diputada Irma Juan Carlos declaró que, del diálogo que sostengan con la funcionaria, dependerá si mantiene esa postura, pero acotó: “mis respetos para las dos, son mis amigas”.

A su vez, **el coordinador de la bancada morenista, Ricardo Monreal Ávila**, sostuvo que su papel es apoyar a los diputados, “pero obviamente respaldo a la Presidenta y a Ariadna”. Ayer, además, legisladores de Morena explicaron que las críticas en la plenaria del martes surgieron del ala cercana a **Monreal**.

En entrevista, el legislador insis-

tió en que la bancada “actuará con prudencia y respetamos el llamado de la Presidenta y el respaldo a la secretaria. Vamos a tener una buena relación con Ariadna Montiel”.

Recordó que, en efecto, desde 2018 los diputados ya no pueden promover proyectos personales, “y todos sabemos que no podemos manejar ningún recurso o programa”.

No obstante, manifestó que su función como coordinador es atender a los diputados. “Es muy duro su trabajo en territorio, ir a hacer gestiones, es muy complicado ayudarle a la gente, que espera mucho de sus diputados, pues creen que debemos resolver todo. Es muy complicado”.

—¿Después del mensaje de la Presidenta, se termina la confrontación?—se le preguntó.

—No hay confrontación.

Mientras, Irma Juan Carlos resaltó que, “si no hay autocrítica, podemos perdernos”, pero cuando se le preguntó si mantiene su demanda de la renuncia de Montiel,

sostuvo que **Monreal** platicará con la funcionaria y “esperamos que en el diálogo podamos aclarar dudas”.

También resaltó que los diputados ya no pueden hacer trabajo de gestión de apoyos sociales desde la 64 Legislatura, pero los ciudadanos piden a los diputados su intervención, les entregan oficios y solicitudes.

“Y les explicamos que estos temas ya no se atienden así, que hay oficinas del gobierno, una estructura que baja los apoyos a las comunidades, y lo único que pedimos es mediar en casos donde hay dudas de algunos trámites. Para eso la buscábamos”, explicó.

Se negó a ahondar en sus señalamientos sobre corrupción en la Secretaría de Bienestar y cuando se le preguntó por qué llamó despota a Montiel Reyes, manifestó: “hemos recibido a funcionarios, los escuchamos y hacemos preguntas. Y desde la percepción, a lo mejor, yo por ejemplo tengo una manera de ser, y quizás es lo que debemos atender”.